
所管事務調査報告 
 

 総務文教常任委員会 

平成 31 年 2 月 13 日 

調査事項 空調設備に使用されるエネルギーについて 

調査日時 平成 31 年 1 月 23 日午後 1 時 30 分から 

調査項目 ＬＰガスの状況について 

調査によって  

明らかに 

なった事項 

＊山口県ＬＰガス協会厚狭支部から、市立小中学校の空調設

備に使用されるエネルギー（燃料）についての請願が市議

会に、また要望書が市長と教育長に提出されていたが、断

念する旨の文書が市長と教育長に提出された。 

＊断念の理由は、工程、機器の確保等はできたが、設計士の

確保ができず、図面の作成作業に入ることができなかった

ためである。 

＊ＬＰガス式を検討していた 2 校と、先に進めていた 17 校

は二つに分けて設置工事に係る業者決定のための入札を、

1 月中に行う。 

＊17 校の設置工事は事業費が予定価格で 1 億 5,000 万円を

超えているので議会議決が必要となる。 

＊工期は 8 月末を設定しており、6 月末までにエアコンの稼

働が可能な状態にし、その後 2 か月で現場での片付けや工

事記録の作成を行う。 

今後の委員会 

の対応 

又は結論 

＊空調設備に使用されるエネルギーについては全市において

電気となったが、7 月稼働に向けてスケジュール通り進め

られているか、委員会として注視していくこととする。 

 


